

Inauguran el IX Congreso Obrero

Esta Noche a las 9, en el Palacio de los Trabajadores. Asistirán 2,768 Delegados

Esta noche, a las nueve, se inaugurará el noveno congreso obrero de la CTC y se clausurará el día primero de mayo próximo, con un acto en el teatro del Palacio de los Trabajadores.

La comisión organizadora, que preside el señor Facundo Pomar Soler, informó que el acto de apertura será a las nueve de la noche y que seguidamente el señor Eusebio Mujal Barniol, secretario ge-

neral de la central sindical, leerá el informe de las actividades sindicales durante los tres últimos años.

Asistirán al congreso 2,768 delegados que representarán a los 1,581 sindicatos afiliados.

Esos delegados están distribuidos en esta forma: Pinar del Río, 137, en representación de 258 sindicatos; la Habana, 312, que representan a 675 sindicatos; Matanzas, 179, en representación de 260 sindicatos; Las Villas, 427, que representan a 675 sindicatos; Camagüey, 174, en representación de 305 sindicatos y Oriente, 252, en representación de 595 sindicatos.

Delegados Extranjeros

Como invitados fraternales al congreso estarán presentes el señor J. Pérez Salina, que representa a los trabajadores venezolanos exilados y Serafino Romualdi, de la Federación Americana del Trabajo y del CIO.

La Confederación de Trabajadores de México estará representada por los señores Juan D. Macías y Gregorio Vázquez.

Las Credenciales

Desde las ocho de la mañana de hoy la comisión de credenciales entregará a los delegados, en el Palacio de los Trabajadores, la tarjeta correspondiente y resolverá cuantos conflictos se presenten sobre este extremo.

La Comisión de Orden

La comisión de orden estará integrada por 250 trabajadores que representan a las federaciones de industrias y actuarán en el teatro del Palacio de los Trabajadores y todos los locales de la CTC, cuando sea necesario.

Exigirán a cada delegado su identificación para poder penetrar en el teatro y en la CTC.

Las Comisiones de Trabajo

Las comisiones de trabajo, en los locales designados de antemano por la comisión organizadora del congreso, laborarán los días 28, 29 y 30 en la resolución de las mociones que se presenten, para elevar las ponencias a la plenaria nacional.

Elección del Ejecutivo

El día primero de mayo, a las nueve de la mañana, se procederá

Ley Tendiente A Eliminar el Analfabetismo

Ha Sido Presentada por el Representante Doctor Alonso Avila

En la Cámara de Representantes ha sido presentada una proposición de ley tendiente a posibilitar el arbitrio de fondos con destino a la erradicación del analfabetismo en la República.

La iniciativa, original del representante progresista por Las Villas, doctor Antonio Alonso Avila, está inspirada en la campaña encaminada a lograr la eliminación de los iliteratos que viene realizando el Bloque Cubano de Prensa.

Las cargas que se establecen son de un treinta por ciento de las utilidades obtenidas por los quienes operen juegos de azar y de un cinco por ciento sobre los ingresos de las asociaciones o clubes debidamente inscriptos.

Iniciativa del Bloque

Reconoce el legislador Alonso Avila en uno de los por cuantos de su proyecto, el deber ineludible en que se encuentra el Estado de impartir la enseñanza gratuita a todos los ciudadanos, residentes tanto en las zonas rurales como urbanas, obligación que cabalmente no ha podido realizarse aún en el país, a pesar

(Termina en la Página A-2, Col. 7)

(Termina en la Página A-2, Col. 7)

Inauguran...

(Continuación de la Primera Página)

a la elección del nuevo comité ejecutivo de la CTC, en un acto que se efectuará en el teatro del Palacio de los Trabajadores. Ese ejecutivo será proclamado en segui-

da y tomará posesión de sus cargos en ese acto.

Principales Demandas

El señor Pomar Soler, al referirse de las demandas, expresó que está satisfecho del entusiasmo que ha despertado en la masa trabajadora este congreso y afirmó que de las conclusiones que se adopten saldrá el proletariado más fuerte, más unido y más decidido que nunca.

Las demandas principales, dijo, son: apertura de nuevos centros de trabajo; contra la desocupación; absoluto respeto a los acuerdos colectivos; contra la discriminación racial; mantenimiento de las conquistas obtenidas, nuevas reivindicaciones; unidad del movimiento sindical; no desplazamientos ni rebajas de salarios y reducción del alto costo de la vida.

Aclaración de los Barberos

Debido a la actuación de los comunistas y procomunistas del sector de barberías, que pretenden crear perturbaciones en el congreso alegando el derecho de participar del mismo, el señor Juan B. Sigler, secretario general del sindicato de barberías y peluquerías de La Habana, ha hecho declaraciones.

Expresa que la gran mayoría de esos trabajadores no autoriza a los comunistas a ser delegados y los repudia, por lo que la organización los apoya en esa decisión de evitar que esos perturbadores de oficio puedan aprovecharse del noveno congreso para infiltrarse en las masas proletarias.

Delegados de la FNTA

El señor José Luis Martínez, en declaraciones a los periodistas, dijo que en representación de los sindicatos azucareros, arribaron ayer a La Habana más de 600 delegados y que hasta altas horas de la madrugada de ayer estuvo cambiando impresiones con ellos respecto a las demandas que plantearán en dicho congreso.